



## 義経公争奪！静かなる戦い。

静御前の座をかけて、10人の女性が絵心クイズ、国見バーガー早食い、たたいてかぶってじゃんけんぽんで対決

義経をめぐる熱き戦い  
義経公行列での静御前役を決定する「義経公争奪！静かなる戦い。」が行われました。静御前役を公募したところ、町内をはじめ、北海道や東京など全国各地から10人の女性が集まり、静御前の座をかけた熱い戦いが

まちなかに笑顔が溢れた1日  
第21回義経まつりが9月22日、観月台文化センターと藤田商店街を会場に開催され、約3万人が来場しました。開祭式後、国見小学校6年生の鼓笛隊パレードで華やかに開幕した義経まつりは、観月台文化センター特設会場では、くくみ幼稚園児のお遊戯や県北中学校吹奏楽部の演奏が披露され、会場を盛り上げました。ステージのまわりには福島北警察署や伊達地方消防組合による車両の展示など各団体のブースが多数設けられました。藤田商店街特設会場には藤田宿グルメ街道と題して40店舗を超える飲食店が並び、国見バーガーなどご当地グルメが人気を集めました。

閉祭式ではふくしま復興大使の齋藤祥さん（県北中2年）がまちづくり宣言を述べ、参加者の力強い勝どきで祭りが閉幕しました。今年の義経まつりは雨の中での開催となりましたが、多くの方にご来場いただきました。ありがとうございます。

秋雨の中での勇壮な武者行列  
義経まつり最大の見どころ「義経公行列」では、義経役に俳優の佐野岳さん、弁慶役に伊達市の海老原嗣さん、佐藤継信役、忠信役に小中学校の校長先生が扮し、協力企業や中学生扮する兵士や女武者と約100人による武者行列が鹿島神社をスタートし、観月台までの道のりを練り歩きました。義経や静御前は浴道からの声援に笑顔で手を振り応えていました。

# 義経まつり

華やかな時代絵巻



まさか私が静御前に選ばれると思わなかったのが驚きました。緊張しましたが、みなさんからの声援のおかげで緊張がほぐれ、良い思い出になりました。

